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今日淄博

社区

本报讯 在 2 0 1 3 上半年有
出色业绩表现的农银汇理基金，
在荣 登海通证券权益类基金绝
对收益排行榜冠军后，近期开始
发力创新产品。记者日前获悉，
农银汇理区间收益混合基金于 7

月 2 9 日至 8 月 1 6 日发行，投资者
可 以 通 过 农 行 、建 行 等 各 大 银
行、券商及农银汇理基金直销平
台等渠道进行认购。

今年以来市场持续震荡，而
农银 汇理基金凭借优异的权益
投资能力，不仅实现逆市增长，
更是领跑市场，在今年的“过山
车”行情中，成为权益类基金绝
对收益率最高的基金公司。在上
述背景下，农银汇理基金再次乘
胜追击，并根据目前市场震荡的
现状 审时度势地推出的创新基
金— —— 农银汇理区间收益混合
基金，令投资者期待。

权益投资“领头羊”

首发创新产品

本报讯 2 0 1 3 半年考已经
过去，但钱荒给基金行业带来的
冲击仍余波不断，货币基金受此
影响规模大幅缩水，对应的基金
公司规模座次也发生了较大变
化。但华夏基金作为大型基金公
司在本次钱荒地震中独善其身，
以 2 3 0 0 多亿 ( w i n d 数据 )的管理
规模遥遥领先，成为半年考规模
方面的最大赢家。

W i n d 数据显示，在诸多货
币基金缩水 9 0 %的情况下，华夏
现金增利货币基金仅缩水 1 0 %，
规模仍保持 4 0 0 亿以上，成为覆
巢之下的完卵。基金经理表示，
华夏基金的货币基金考核要求
是 在 保 障 风 险 控 制 的 前 提 下 ，
追求规模效应和优秀的业绩表
现。

W i n d 数据显示，今年上半
年华夏现金增利货币基金收益
率达到 1 . 8 9 %，位列同类基金第
一名，成立 9 年来总回报率达到
3 1 . 8 9%，一直保持稳健的收益水
平。

半年考华夏

成规模大赢家

常陪老人聊天

上门帮忙维修

“这里属于老旧小区，孤寡老
人也不少，但是经常看到爱心服
务社的人去照顾他们。”居民李先
生告诉记者，他的楼前就有一位
儿女都不在身边的老人，但社区
的暖心帮困队的队长李香兰会经
常来看这位老人，陪她聊天，买饭
做饭，老人很高兴。

陈学鹏是帮一把爱心服务
社维修服务队的队长，谁家电
器坏了都愿意找他维修。“小陈
师傅技术很好，对人也很好，对
居民出现的家电小问题都是免
费检测维修，对社区里行动不
便的老人都是提供上门服务。”
居民刘女士对记者说。

“维修站就是依托社区成
立为居民服务的，能给居民排
忧解难是我最高兴的事。”陈学
鹏说，居民平时出现的一些维
修问题，只要他能办到的，都会
尽力办。

刘小娟对记者说：“因为是
3月份刚刚成立，现在居民了解
的也不是很多，所以现在还在
不断地完善中。比如心理疏导
室，现在还没有完全投入使用，
屋内的装饰也很单调，设备也
不是很齐全，下一步会重点完
善起服务社，让居民真正参与
进来，体验到帮一把的爱心服
务。”

爱心工具柜，仍在不断充实

“这两个大工具柜是爱
心服务社的特色，也是为满
足广大居民的需求设立的。
以前很多居民需要这些工具
的时候，家里没有，借又借不
到，我们就想把这些不太常
用但又必需的工具整理到这
个爱心工具柜中，这样居民
可以随时需要随时拿。”帮一

把爱心服务社的负责人徐贞
祥告诉记者。

徐贞祥说，这些工具很
受居民的欢迎，拿走的时候
只需要登记一下姓名和归还
的时间就可以。“对于爱心工
具柜，服务社会根据工具的
使用状况和居民的需求做一
些补充，现在工具柜中一共

有98种，还在不断充实中，以
后争取做到居民需要什么，
就能在这儿找到什么。”

“爱心工具柜真的很实
用，也很方便。前几天要用尖
嘴钳，家里又没有，就从服务
社借到了。邻里邻居的都很
喜欢这个工具柜。”河滨社区
的居民王先生说。

本报见习记者 王欣 通讯员 刘雯雯 刘小娟

张店河滨社区成立“帮一把”爱心服务社，从细节上服务居民

社社区区爱爱心心工工具具柜柜，，缺缺啥啥您您拿拿啥啥

居民将车停到了绿化带里。 本报见习记者 盛鑫甜 摄

本报7月28日讯(见习记者
盛鑫甜) 28日，周村区御景

国际小区不少居民反映说，在
他们小区，很多人在没停车位
时竟将车停到了绿化带里。

27日19点30分，记者来到周
村区御景国际小区。地面行车
道右侧已停满车，记者在小区
内转了一圈，发现停车位已经
很少，不少车辆只好就近停到
绿化带里。

一位车主正将一辆大众
车停放在绿化带里。他说：“我
已经在小区内转了一圈，小区
东侧行车道上已经全部停满，
西侧也只有几个停车位，但离
我住的16号楼太远了，只能停
到绿化带里，不然真没地方
停。”

在该小区北侧的行车道

上，记者发现有看车的工作人
员。他说，因为小区的地下车位
正在维修，禁止进入，车辆只能
停在地面。早到的车停在路右
侧的行车道，晚到的车就只能
停到绿化带里了。当记者问到
该工作人员为何不阻止车辆停
到绿化带时，他说：“想阻止但
没有办法阻止，小区停车位确
实少，停到绿化带里总比因停
车发生车辆刮擦事故要好。”

记者发现，因为绿化带里
经常停车，小区草坪已有不少
被破坏。有些被碾压变形，有些
已完全坏死。

记者就此事采访了小区物
业的工作人员。他表示，小区地
下停车位正在维修，所以停车
难只是暂时性的，等到地下车
位维修好之后，物业会尽快修

复被破坏的草坪，并且会树立
起“禁止停车”的字牌，但目前

来讲，很难杜绝绿化带里停车
的问题。

小小区区绿绿化化带带竟竟成成临临时时停停车车场场
物业表示将尽快修复草坪，树立警示牌

你来我停，你走我响，投诉了起不了多大作用

扰扰民民音音箱箱与与执执法法部部门门““打打游游击击””
本报7月28日讯(记者 张

汝树 见习记者 罗旭君) 近
日，家住桓台县云涛小区的居
民荆先生打来投诉电话称，在
桓台县第二小学附近的小百灵
音乐学校为了扩大影响力，每
天上午9点到11点半将两个大
音响放在门口，播放音乐，严重
扰民，有3-4个单元共40户居民
受影响严重。

荆先生表示，从放暑假开
始到现在，噪音已经打扰居民

正常生活20多天。荆先生的孩
子在读中学，假期每天要做6个
小时的作业，荆先生平日要倒
班，白天在家经常无法入睡，所
以家里天天窗户紧闭，但教学
音乐依然传入耳。

荆先生的邻居已经跟学校
方面交涉过，但没起到什么作
用，现在音乐依旧在放。荆先生
也打电话给桓台县城管执法
局，但城管人员出面协调，学校
就停止播放，城管人员一走，学

校的音乐就立马响起。
荆先生说，去年同样的事

情也发生过，投诉很多次，最后
直到城管人员将学音响没收学
校才不放音乐了。“但我们居民
也不想把关系弄得这么糟糕。
学校想赚钱我们能理解，但不
能打扰了我们周围居民的正常
生活，希望学校能体谅居民，尽
早将音响撤走，也希望有关部
门可以帮忙协调。”荆先生说。

记者就此事联系了桓台县城

管执法局车队长，车队长表示已
经接到市民的投诉电话，目前已
经派城管人员到学校进行劝导，
学校已经停止播放音乐。

“一般遇到类似情况，我们都
会先劝导，如果劝导不管用就警
告，但如果劝导、警告都不管用，
我们就会采取比较强硬的措施比
如没收音响等手段来处理。”最
后，车队长说：“我们执法部门一
定尽力，将这件事情处理圆满，希
望媒体和居民监督。”

蔬菜示范园

落户郭庄村

本 报 7 月 2 8 日讯 ( 记者 李
超 通 讯 员 任 洪 涛 ) 近 日 ，
淄博“巾帼蔬菜种植示范园”落
户博山区郭庄村。

郭庄村是淄博市著名的有
机蔬菜种植专业村，素有“金郭
庄”之称，早在2 0 0 0年，该村就培
育 出 了 淄 博 市“ 十 大 名 优 蔬
菜 ”— —— 郭 庄 长 茄 。全 村 9 8 % 以
上的农村妇女从事蔬菜生产，种
植规模达 3 0 0 0余亩。多年来，郭
庄 村 以 把“ 巾 帼 蔬 菜 种 植 示 范
园”创建工作作为建设新农村、
带领农村妇女就近就业的重要
载体。引导农村妇女发展现代农
业，大力种植有机蔬菜，为广大
妇女提高素质、增收致富提供了
良好的环境，大大激发了广大农
村妇女工作的积极性。

徐贞祥正在整理工具柜。 本报见习记者 王欣 摄

整齐排列的工具柜，宽敞明亮的房间，虽然简单，却充实温馨。这就是河滨社区今年3月份刚刚成立的“帮一把”爱心
服务社。

河滨社区党总支书记刘小娟表示，“帮一把”爱心服务社核心其实是四个大队，分别是邻里纠纷调解队、暖心帮困
队、医疗救援队、维修服务队。每个队各司其职，服务到家，真正为居民办实事。
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